

„Wer setzt sich für uns Bürger ein?“

Zum Beitrag „Rat bestätigt Beschluss zu Rennarena“, „Freie Presse“ vom 17. November.

Eine Ortschaftsratssitzung zur Förderung der Politikverdrossenheit, stattgefunden am 15. November im Ortsteil Thurm der Gemeinde Mülsen: Im Tagungsraum war Platz für den Ortschaftsrat, Bestuhlung für drei Gäste und sechs Stehplätze für interessierte Bürger. Die etwa 30 interessierten Bürger standen im Flur und auf den Stufen vor dem Versammlungsraum. Kommentar des

Ortschaftsratsvorsitzenden: „Sie hätten Ihre Teilnahme anmelden müssen“. Thema des Abends war unter anderem ein Beschluss zur Motorsportarena im Ortsteil Niedermülsen. Der Ortschaftsrat von Niedermülsen hatte sich einstimmig gegen den Bau dieser Anlage im Ort entschieden. Da bleibt nur noch die Frage offen, wer setzt sich für uns Bürger ein, und was sind das für Bürgervertreter, die sich gegen uns entscheiden? An die Adresse des Bürgermeisters Herrn Freund, seien fol-

gende Worte unserer Bundeskanzlerin gerichtet, geäußert im November in Thüringen: „Politik darf nicht nur den Investoren gefallen, sondern in erster Linie den Menschen.“

Thilo Ziesler, Mülsen

LESERBRIEFE Die Redaktion behält sich vor, Leserbriefe sinnwährend zu bearbeiten. Die Lesermeinungen müssen nicht mit denen der Redaktion übereinstimmen. E-Mails müssen die **vollständige Adresse** enthalten. Anonyme Zuschriften werden grundsätzlich nicht veröffentlicht.